

CHRONIQUE.

La fabrique d'acide sulfurique que M. Perret possède à Perrache, et contre laquelle s'élevaient, depuis longtemps, de si nombreuses et de si légitimes plaintes, vient enfin d'être fermée par l'autorité. Les scellés y ont été apposés. Le vœu émis par le Conseil général dans sa dernière séance de septembre, a été réalisé, et un quartier tout entier ne sera donc plus sacrifié aux intérêts d'un seul homme. Nous félicitons l'autorité de la mesure tout hygiénique qu'elle a prise, et nous espérons que bientôt les incessantes réclamations des habitants de Chessy, amèneront également la fermeture de la manufacture de produits chimiques, que le même industriel a élevé dans la vallée de l'Azergue. La vie des hommes doit passer avant la fortune de M. Perret.

— Une nouvelle publication mensuelle vient de paraître à Lyon, sous le titre de *Revue sociale*. Bonne chance et longue vie !

— *L'Union des Provinces* appelle l'attention de nos magistrats sur un notable dommage causé à notre Hôtel-de-Ville, et que nous avons déjà signalé nous-même, à l'époque où l'on établit les trottoirs autour de ce monument : nous reproduisons avec empressement la juste observation de notre confrère :

« Les réparations de la place des Terreaux sont terminées depuis plusieurs jours. Le niveau de cette place a été considérablement baissé, mais pas assez cependant pour reconstituer d'une manière complète l'effet grandiose que l'architecte de notre Hôtel-de-Ville avait obtenu par la combinaison des lignes générales de ce beau monument. Une partie très-notable du soubassement de la façade, la base proprement dite, demeure enterrée sous les trottoirs, de manière à choquer de prime-abord l'œil exercé à saisir l'harmonie d'une œuvre d'architecture ; et, puisqu'on faisait tant que d'apporter des correctifs à un défaut capital, nous ne voyons pas pourquoi l'on n'en a pas détruit le principe même, la cause réelle.

« Le dallage en bitume du milieu de la place est d'un bel effet. Quand l'on aura achevé les pavillons latéraux du Palais-Saint-Pierre, la place des Terreaux offrira un aspect vraiment monumental. »